
ACTA Nº 07

Periodo Legislativo 137º

En la ciudad de Paraná, a los 15 días del mes de noviembre de 2016,

siendo las 09:00 hs. se reúne la Comisión de Hacienda, Presupuesto

y Cuentas, en el Salón de los Pasos Perdidos.

Se  encuentran  presentes  los  Diputados:  Marcelo  BISOGNI,  Ángel

VÁZQUEZ,  Diego  LARA,  Juan  BAHILLO,  Rosario  ROMERO,  Emilce

PROSS, Miriam LAMBERT, Sergio KNEETEMAN, Joaquín LA MADRID,

Fuad  SOSA,  Esteban  VITOR,  Gustavo  ZAVALLO,  María  Elena

TASSISTRO,  Carmen  TOLLER,  Jorge  MONGE,  Alejandro  BAHLER,

Juan DARRICHÓN y Daniel KOCH.

El tema convocante es el  Expediente Nº 21.638, Proyecto de Ley de

Presupuesto 2017, para lo cual se han convocado a los Ministros de

Planeamiento,  Infraestructura  y  Servicios,  de  Desarrollo  Social  y  de

Salud,  a  fin  de  que  cada  uno  exponga  brevemente  cómo  se  ha

confeccionado el presupuesto de su cartera y respondan a las dudas

que planteen los legisladores.

En primer lugar, se recibe al Ministro de Planeamiento, Infraestructura y

Servicios,  Ing.  Luis  Alberto  BENEDETTO,  acompañado  por  el  Arq.

Marcelo  RICHARD.  El  Diputado BISOGNI  les  da la  bienvenida  y  los

invita a exponer.

Comienza  el  Ing.  BENEDETTO,  dando  un  panorama  general  del

presupuesto  para Obra  Pública,  que en su cartera  se  divide  en  tres

grandes áreas: Arquitectura, Obras Sanitarias e Hidráulica. Explica que

cuentan con un presupuesto de casi cuatro mil millones, que incluye los

aportes nacionales (destinados a obras actualmente en ejecución y a



otras en proceso de licitación) y el uso de créditos. Aclara que un 70%

del presupuesto va para Arquitectura.

El Arq. RICHARD explica que el análisis que se hizo para la planificación

del presupuesto, arrojó un resultado muy superior al disponible, ya que

el recorte fue de 1300 millones que hubo que acomodar en base a la

emergencia hídrica que padeció la Provincia a principio de año y a las

prioridades establecidas por el Gobernador para Saneamiento. Agrega

que  en  este  presupuesto  no  están  incluidas  las  determinaciones  de

precio,  que  es  una  variable  que  produce  como  consecuencia  una

permanente modificación posterior  del  presupuesto para poder  seguir

con las obras.

BENEDETTO  continúa  diciendo  que  en  materia  de  Educación,  el

objetivo  principal  es  la  refacción  de  escuelas,  mientras  que  la

construcción  de  nuevas  se  hará  mediante  la  Unidad  Ejecutora

Provincial.

El Diputado BAHLER pregunta qué se prevé hacer puntualmente para

que no se produzca cada año el problema del no comienzo de clases

porque no se terminó el edificio escolar, a lo que BENEDETTO responde

que  se  ha  elaborado  un  Plan  de  Verano,  donde  se  trabajará

intensamente.

El  Diputado  KNEETEMAN  comenta  que  su  Bloque  ha  mantenido

audiencias con el gobernador quien les ha manifestado que la obra vial

se va a  hacer exclusivamente con fondos nacionales y que los fondos

provinciales se van a destinar a mantenimiento, por lo que le plantea a

BENEDETTO  qué  piensa  hacer  su  Ministerio  respecto  al  estado

lamentable de los caminos rurales.

BENEDETTO  procede  a  responder:  en  cuanto  al  financiamiento  de



Nación,  se  destinará  a  terminar  prioritariamente  el  Acceso  Norte  de

Paraná,  la  Ruta  Nº  6  de  Paso  de  la  Laguna,  los  dos  puentes  del

Departamento Nogoyá y el arreglo del camino de Paranacito, aclarando

que los convenios firmados que ellos recibieron, están caídos por lo que

se está en tratativas para recuperarlos. En cuanto a los caminos rurales,

DPV va a desplegar un Programa de Conservación.

BAHLER expone una queja de los vecinos de la Ruta Nº 18 en el tramo

que  está  en  refacción,  a  cargo  de  una  empresa  privada  que  está

destruyendo los caminos rurales por el exceso de tráfico de maquinarias

y camiones, aclarando que él mismo presentó un Pedido de Informe a

DPV, del cual no ha recibido respuesta. Plantea que estas empresas,

que  tanto  ganan  con  el  Estado,  deberían  hacerse  cargo  de  lo  que

rompen, concluyendo que la presidenta de Vialidad tendría que tomar

medidas contundentes al respecto. El Arq. RICHARD le responde que

hay herramientas para aplicar medidas correctivas.

La  Diputada  ROMERO  pregunta  para  cuándo  se  estima  terminar  el

Acceso Norte, a lo que se le asevera que será para 2017.

LA MADRID pregunta sobre las obras del  Hospital  “Felipe Heras”  de

Concordia mientras que Vitor lo hace sobre las del Hospital “San Martín”

de Paraná y el Acueducto de Mandisoví.

BENEDETTO procede a responder que, en relación a las obras para

Salud así como para las de Educación, se ha pedido a cada área que

establezca un plan de prioridades, por lo que sugiere a  los legisladores

que ayuden insistiendo a los funcionarios para que incluyan las obras

que  les  preocupan  dentro  de  las  más  relevantes.  Respecto  del

Acueducto,  explica  que  se  necesitan  fondos  nacionales  y  que  el

problema se encuentra en el repago, pero la obra se encuentra dentro



de los objetivos inmediatos.

Finalmente,  el  Diputado  BISOGNI  agradece  la  presencia  de  los

funcionarios.

Se pasa a un cuarto intermedio.

Siendo las 10:30 hs. se  recibe a la Ministra de Desarrollo Social, María

Laura STRATTA.

 


